

# Caen 20 Sediciosos Uruguayos en la Argentina; Piden Datos a Montevideo

**Dos extremistas muertos en la localidad de Caseros, próxima a Buenos Aires, serían uruguayos. A través de la Interpol se enviarán las fichas dactiloscópicas a Montevideo para establecer la identidad de ambos. En reacción evidente las fuerzas del gobierno asestaron duros golpes a los extremistas en toda la Argentina.**

**D**OS extremistas muertos y medio centenar de ellos detenidos es el saldo de una serie de operaciones llevadas a cabo por fuerzas policiales argentinas, según noticias propagadas por las agencias internacionales.

Los cables indican que entre los detenidos se encuentran veinte uruguayos no descartándose que los dos sediciosos muertos sean de la misma nacionalidad.

Para comprobar ese extremo —indica la agencia ANSA— la policía bonaerense solicitó la colaboración de Interpol para que por su intermedio se envíen las fichas dactiloscópicas a nuestro país.

La misma agencia indicó que en poder de los conspiradores había armas de grueso calibre, municiones, abundante bibliografía extremista y otros elementos.

Los uruguayos aludidos fueron detenidos en la localidad de Caseros, próxima a Buenos Aires.

## DETENIDOS EN DISTINTAS PROVINCIAS

Otros doce sediciosos fueron apresados en Mar del Plata, identificados como pertenecientes al proscripto Ejército Revolucionario del Pueblo. Según la Agencia AP, algunos de los apresados participaron en el asesinato del industrial pesquero argentino Antonio Dos Santos Laranjeiras, perpetrado en Mar del Plata en diciembre pasado.

En Córdoba, agregó la agencia noticiosa, fueron detenidos 19 facciosos del ERP y Montoneros. La policía in-

unció que en una fecha próxima no precisada informará al país sobre todos los hechos que se relacionen con la violencia política. Añadió que dicha violencia es protagonizada por grupos que intentan crear el caos e impedir el proceso de reconstrucción nacional en que está empeñada la mayoría del país.

En Tucumán, añadió la agencia, se informó que la rápida reacción de un grupo militar emboscado por extremistas, lo salvó de la muerte. El informe oficial dice que en el tiroteo murieron dos conspiradores del ERP.

Algunos de los detenidos de Mar del Plata estarían involucrados en hechos de sangre muy recientes y entre la documentación intervenida se encontraron planes de próximos golpes. Entre ellos, el asesinato de un juez y la ocupación de cárteras de la zona para apoderarse del material empleado en la fabricación de bombas.

Dice EFE que también en Santiago del Estero, Córdoba y otras provincias, los efectivos de seguridad detuvieron a buen número de facciosos pertenecientes al ERP y Montoneros, agrupación ésta de la ultrquierda peronista que pasó a la clandestinidad por propia voluntad hace algún tiempo.

Así las cosas, ha dado un vuelco importante la lucha de los argentinos contra los extremistas que vienen asolando la nación. La decidida acción simultánea de las fuerzas del gobierno en todo el país comenzó a dar sus frutos en la víspera.

forró que tenían previsto viajar a México, donde se realizaría una reunión para tratar la nueva acción es-

tratégica en la Argentina.  
SE INFORMARA A LA NACION  
El gobierno argentino, anotó AP,